

La [COMMUNE DE SAINT QUENTIN](#) dans l'Aisne vient de voir plusieurs bâtiments de l'ensemble de l'Amorce sortir de terre. Il s'agit ainsi de deux cellules de plus de 500 m² et d'une troisième uniquement composée de bureaux, qui s'adressent aux artisans, aux entreprises du tertiaire ou aux professionnels de l'industrie légère. La Commune attend ainsi les premiers locataires pour ce lieu qui se présente comme une solution intermédiaire pour les entreprises en développement, face au manque de locaux à Saint-Quentin. Les bureaux peuvent ainsi être composés sur 120, 300 ou 500 m².